

Die gute Rathaus-Tradition in Zofingen wird mit frischem Wind weitergeführt

Am Freitag, 30. Oktober, um 17 Uhr, öffnet das beliebte «Restaurant Rathaus» nach gut einmonatiger Umbauphase seine Türen wieder. Neu wird es von Raphael Lerch geführt. «Wir wollen die gute Rathaus-Tradition übernehmen und haben das Lokal zusammen mit den Besitzern aufgefrischt, sodass jetzt eine hellere und freundlichere Atmosphäre herrscht», sagt der Jung-Beizer. Insbesondere wurde im ganzen Restaurant ein neuer, hellgrauer Steinboden verlegt. Dazu wurden Decke und Barelemente weiss gestrichen und die zur Bar führenden Rundbögen entfernt. Das Lokal wirkt jetzt offen, hell und einladend und vermittelt ein deutlich verjüngtes Ambiente. Ebenfalls neu ist das Logo des «Rathaus»: Niklaus Thut steht jetzt auf einem Teller und kiest die Speisekarte ...

Tradition weiterführen

Ansonsten will Raphael Lerch den guten Ruf und die Tradition des alteingesessenen Lokals weiterführen. An der Speisekarte und am Angebot hat er nur unwesentliche kosmetische Korrekturen vollzogen. «Wir möchten die frisch im Biersteig gemachten Egli-Kusperli zu einem Rathaus-Renner machen und haben neu selbst gemachte Pastelli im Angebot», pickt er zwei Änderungen aus der Karte. Auch beim Personal setzt Lerch auf Kontinuität und hat praktisch alle Angestellten, darunter vor allem Küchenchef Philipp Stalder, übernommen. «Diese Crew ist eingespielt und hat sich bewährt»,



Im Rathaus in Zofingen weht ein neuer Wind unter neuer Fahne. Am Freitag, 30. Oktober, öffnet das Restaurant unter der Leitung von Raphael Lerch. ZVG

sagt Lerch. Ab Freitag, 30. Oktober, ist das «Rathaus» wieder geöffnet, wie gewohnt an allen Wochentagen. Zur Eröffnung Uhr offeriert Raphael Lerch und sein Team allen Gästen eine kleine Überraschung. (WZ)

Wahlkampf in Zofingen



Die Wahlkampfveranstaltungen in Zofingen sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag fand ein Wahlkampf in der Zofinger Turnhalle statt. Die Kandidaten der verschiedenen Parteien trafen sich, um sich für die bevorstehenden Wahlen zu präsentieren. Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung organisiert und war gut besucht.

Wahlkampf in Zofingen

Die Wahlkampfveranstaltungen in Zofingen sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag fand ein Wahlkampf in der Zofinger Turnhalle statt. Die Kandidaten der verschiedenen Parteien trafen sich, um sich für die bevorstehenden Wahlen zu präsentieren. Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung organisiert und war gut besucht.

Wahlkampf in Zofingen

Die Wahlkampfveranstaltungen in Zofingen sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag fand ein Wahlkampf in der Zofinger Turnhalle statt. Die Kandidaten der verschiedenen Parteien trafen sich, um sich für die bevorstehenden Wahlen zu präsentieren. Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung organisiert und war gut besucht.



Wahlkampf in Zofingen

Die Wahlkampfveranstaltungen in Zofingen sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag fand ein Wahlkampf in der Zofinger Turnhalle statt. Die Kandidaten der verschiedenen Parteien trafen sich, um sich für die bevorstehenden Wahlen zu präsentieren. Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung organisiert und war gut besucht.



Wahlkampf in Zofingen

Die Wahlkampfveranstaltungen in Zofingen sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag fand ein Wahlkampf in der Zofinger Turnhalle statt. Die Kandidaten der verschiedenen Parteien trafen sich, um sich für die bevorstehenden Wahlen zu präsentieren. Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung organisiert und war gut besucht.